



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2137

20/09/2016

4785

AUTOR/A: PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS)

RESPUESTA:

En 2015 y 2016 han sido ejecutadas las obras de rehabilitación del firme en la carretera N-642 entre los PPKK 28+800 al 48+700, en la provincia de Lugo, con un presupuesto de 0,9 millones de euros.

Actualmente se encuentra en redacción un proyecto para la rehabilitación estructural del firme en el resto de los tramos de la carretera N-642 entre Barreiros y San Cibrao, que contará con un presupuesto aproximado de 3,3 millones de euros. La licitación de las obras dependerá de las disponibilidades presupuestarias.

En lo que se refiere a la carretera N-634, a finales de 2015, se realizó una rehabilitación del firme en la misma, fresando y reponiendo las capas de firme dañadas, y extendiendo una nueva capa de rodadura en todo el tramo de la carretera N-634 afectado por los desvíos de tráfico en situaciones de niebla densa en el tramo de la A-8 entre el pk 534 (Mondoñedo) al PK 552 (A Xesta). También se procedió al repintado de las marcas viales en los tramos que resultaba necesario.

Por último, cabe recordar que, en las carreteras de la Red del Estado se llevan a cabo de forma continua, campañas de reparación de baches, sellado de fisuras y arreglos de las deficiencias del firme, a través de los servicios de conservación integral que son contratados por el Ministerio de Fomento.

Madrid, 18 de enero de 2017